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「ロータリーの未来は

あなたの手中に」 
(ジョン・ケニー会長) 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

                例  会  記  録  

第 1４８４回例会 
平成２１年７月２９日(水) 井波文化センター  
１．点鐘 斉藤会長 

２．ソング 「奉仕の理想・我等の生業」 

３．四つのテスト 唱和  

４．ゲスト 第２６１０地区ガバナー 中川可能作様 

        同    副幹事  橋浦宗一様 

      第三地区ガバナー補佐  山口秀雄様 

５．ビジター  南砺ＲＣ 南部勉様、片山道代様  

６．食事の時間 

７．会長の時間  

・私がロータリークラブに入れていただいて、感じて

いる一つに、いろいろな方と接触したり、話を伺ったり

することによって、視野が広がり、ものの捉え方が変わ

ったことが、大変ありがたいと思っています。しかし、

まだ、わからないことも多くあります。本日は遠くから

ガバナーにおいでいただきました。何卒ご指導をよろし

くお願いします。 

８．幹事報告 

・ 次回の例会（８月５日）は、１１：００～食事 

１２：３０～例会とします。 

・ ８月１２日早朝例会 浄教寺 ６：３０～ 

９．委員会報告 

小西国際奉仕委員長 ７月２５日、青少年交換交流委

員会に出席しました。詳細は次回に報告します。 

１０．ニコニコＢＯＸ ８名 １３,０００円 

      （内１名南砺ＲＣ） 

１１．出席報告  出席１６名 ８４．２１％（調整後） 

１ ２ ． ガ バ ナ ー 紹 介  副 幹 事  橋 浦 宗 一 氏 

 

   地区副幹事８名のうちの一人です。私は金沢香林坊

ＲＣに所属し、職業奉仕委員会も担当しています。中

川ガバナーは、当ＲＣにおいても積極的に活動され、

中心的な方です。何よりも和やかで、会員が互いに励

まし合って、楽しい会を作りに努められています。  

 １３．卓話 ガバナー中川可能作氏 

 
  

 1 

mailto:inashorc@athena.ocn.ne.jp


  
 

ア このレリーフは、彫刻の町井波へ来るきっかけに、私

がギリシャ神殿の壁画から模写して自分で彫ったもの

です。長い歴史の中での一コマではありますが、一歩一

歩隊列を進める様子に私たちの人生の一瞬と相通ずる

ものがあるのではないでしょうか。 

イ ロータリーの運営方針は、「楽しみながら人間を磨こ

う」です。ロータリー活動を通していろいろな方と接し

て気楽に親しんでほしいということです。親しみがやが

て活動の活性化につながるのでは。例えば、近隣及び他

地区のＲＣとの交流、例会の合同開催等、また、他の組

織、団体との交換会等を行うのもどうか。あるＲＣでは、

桜の害虫駆除に関する奉仕活動を継続しています。いろ

いろな奉仕活動に参加することによって自ら人間性を

高め、ロータリーの精神が「一隅を照らす」ということ

に通じれば、なおすばらしいと考えます。 

ウ さらに、経費の節約を図ることにしました。会員の負

担を少しでも軽減するため、地区分担金を１５,０００

円に、地区大会参加登録費も大幅に引き下げます。世界

的な経済不況下にあって韓国友好地区との公式行事を

原則休止します。しかし、節約の中から工夫を凝らして

やるべきことは進めなければなりません。 

エ 南太平洋のバヌアツ共和国（島）に助産施設を建設す

る事業を支援します。過去長年、当地区からインターア

クトの交換、ホームステイ受け入れなどをしていただき

ました。その恩返しの意味もあります。 

オ その他、クラブ員の団結を高めていただきたい。金沢

香林坊ＲＣことで恐縮ですが、香林坊を中心に商店、会

社、会員が集中していることから、日頃の出来事、クラ

ブ活動、身近な話題等の新聞を作成して配布しています。

また、 会員の誕生日には、誕生祝を配ったりもしてい

ます。会費の一部還元にもつながるのではないでしょう

か。堅苦しいことをできるだけ避け、フランクな雰囲気

づくりにも工夫されたらどうでしょうか。 

１０月の地区大会には、千宗室氏を迎えてご講演をい

ただく予定です。ご期待ください。 

 

【編集後記】 

  梅雨がなかなか明けず、長雨が続いていますが、家の

こと、体調のこと、変わりはないでしょうか。久しぶり

に孫が帰省してきましたが、海へも行けません。ウナギ

でも食べて健康にご留意を。 （荒木 記） 

 

 

７月２６日 氷の彫刻フェスティバル 
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